



Asamblea General

Distr. general
18 de octubre de 2010
Español
Original: inglés

Sexagésimo quinto período de sesiones

Quinta Comisión

Tema 113 d) del programa

**Nombramientos para llenar vacantes en órganos
subsidiarios y otros nombramientos**

Nombramiento de miembros de la Comisión de Administración Pública Internacional y designación del Presidente de la Comisión

Nota del Secretario General

1. Con respecto al cargo de Presidente de la Comisión de Administración Pública Internacional, se recuerda que el artículo 2 del Estatuto de la Comisión dispone lo siguiente:

“La Comisión estará integrada por quince miembros nombrados por la Asamblea General, dos de los cuales, que serán designados Presidente y Vicepresidente respectivamente, serán miembros de tiempo completo”.

2. El cargo de Presidente de la Comisión de Administración Pública Internacional quedará vacante el 1 de enero de 2011.

3. El Gobierno de Sierra Leona ha presentado un candidato para ocupar el cargo de Presidente de la Comisión de Administración Pública Internacional.

4. A continuación se presenta el currículum vitae del candidato (véase el anexo).



Anexo

Kingston Papie Rhodes

Experiencia profesional

Kingston P. Rhodes es actualmente Presidente y miembro de la Comisión de Administración Pública Internacional (CAPI). Fue nombrado para este cargo en la Comisión por primera vez en 2007 y está terminando su primer mandato de cuatro años. En su calidad de Presidente y miembro de la CAPI, el Sr. Rhodes, junto con los demás miembros de la Comisión, es responsable ante la Asamblea General del desarrollo de una sola administración pública internacional unificada por medio de la aplicación de normas, métodos y disposiciones comunes en materia de personal. En su calidad de Presidente de la CAPI, el Sr. Rhodes dirige la labor de la Comisión y su secretaría, preside los períodos de sesiones de la Comisión y promulga, con su firma, las decisiones de la Comisión para transmitir las a los Jefes Ejecutivos de las organizaciones del régimen común. Durante su mandato, el Sr. Rhodes se ha esforzado por hacer más hincapié en la función estratégica de la Comisión para reforzar los sistemas de recursos humanos en las organizaciones del régimen común de las Naciones Unidas.

Antes de asumir su cargo como Presidente de la CAPI, entre enero de 2000 y diciembre de 2004, el Sr. Rhodes desempeñó funciones de Secretario Ejecutivo de la CAPI, es decir, como Oficial Administrativo Jefe, y durante ese tiempo se encargó de la gestión general de la secretaría de la CAPI y de dirigir la elaboración de políticas de remuneración y recursos humanos. Fue el interlocutor de la Comisión en las sesiones oficiosas de la Quinta Comisión de la Asamblea General, con la función de ofrecer aclaraciones técnicas sobre las opiniones y recomendaciones de la Comisión que figuraban en su informe anual. En la secretaría de la CAPI, el Sr. Rhodes facilitó un entorno que promovía el trabajo en equipo a nivel interno y un marco de colaboración para el diálogo entre la Comisión y sus interlocutores. El Sr. Rhodes también desempeñó la función de cosecretario del Grupo encargado de examinar el fortalecimiento de la administración pública internacional.

Entre 1980 y 1999, el Sr. Rhodes ocupó diversos puestos de creciente responsabilidad en la secretaría de la CAPI, preparando numerosos documentos de política y posición para los períodos de sesiones de la Comisión. Su primer nombramiento fue el de estadístico en la División del Costo de la Vida, seguido del de oficial de investigación en la División de Sueldos y Subsidios, donde se ocupaba de cuestiones relacionadas con la remuneración y las prestaciones. En 1992, el Sr. Rhodes regresó a la División del Costo de la Vida como Jefe Adjunto y en 1995 fue nombrado Jefe de esa División y Secretario del Comité Asesor en Asuntos de Ajustes por Lugar de Destino de la Comisión. En ese cargo, dirigió las labores para equiparar el poder adquisitivo de los sueldos del personal del sistema de las Naciones Unidas en todo el mundo. Proporcionó asesoramiento técnico regularmente a la Comisión sobre cuestiones estadísticas pertinentes para la misión de la CAPI y amplió considerablemente los contactos profesionales con destacados organismos de estadística de todo el mundo.

Entre 1969 y 1980, el Sr. Rhodes ocupó varios cargos en la administración pública nacional de Sierra Leona, el último de ellos como Subdirector interino de la Oficina Central de Estadística, donde trabajó en todos los aspectos de complejos estudios estadísticos y asesoró a organismos públicos y paraestatales. Durante ese

período, también trabajó a tiempo parcial en el sector académico como profesor de métodos cuantitativos en el Departamento de Ciencias Económicas de la Universidad de Sierra Leona; profesor de estadística para oficiales administrativos en la Escuela Superior de la Administración; Director adjunto de cursos en el Centro de Formación Avanzada en Estadística Aplicada de Munich; y estadístico consultor en la Unidad de Nutrición de la Universidad de California para la encuesta nacional sobre nutrición de Sierra Leona de 1978, después de lo cual fue adscrito durante un año a la Oficina del Censo y la Oficina de Estadísticas Laborales de los Estados Unidos.

En 2006 el Sr. Rhodes fue el representante del Gobierno de Sierra Leona en la Quinta Comisión en el sexagésimo primer período de sesiones de la Asamblea General. A principios de los años setenta, fue el representante de Sierra Leona en los períodos de sesiones quinto y séptimo de la Comisión Africana sobre Estadísticas Agrícolas de las Naciones Unidas, y Vicepresidente del séptimo período de sesiones.

El Sr. Rhodes tiene títulos de posgrado del Instituto de Ciencias Económicas y Estadística de Moscú y de la Universidad George Washington de Washington, D.C.

El Sr. Rhodes nació en 1942 y está casado. Habla inglés y ruso con fluidez y tiene conocimientos de francés.
